

ちとせ 公民館便り

第1号

回覧

令和3年9月1日

オリンピックも終わり、まだまだ暑い日が続いていますが、元気にお過ごしでしょうか？

ちとせ公民館便りの発行が遅くなりましたが、やっと第1号の発刊をすることができました。今年4月から豊後大野市の公民館は民営化になり、千歳公民館も同様で、「一般社団法人ここからプラス」という法人が全体の運営管理を行っています。法人の組織図等の詳細につきましては、裏面をご覧下さい。民営化になっても内容的にはほぼ変わりはありません。これからも、どしどし千歳公民館を利用して下さい。

報告が遅くなりましたが、7月に千歳公民館の新たな取り組みとして「みんなでチャレンジ教室」を開催しました。第1回目として、町内の後藤さんに講師依頼をして(ひょうたんランプ)作りに挑戦しました。ひょうたんに穴を開けるのに苦労しながらも、皆さんかなり立派なひょうたんランプが完成しました。



【お知らせ】

※7月中旬には、第18回「千歳ひょうたん健康マラソン大会」実行委員会を開催し、今年度も新型コロナウィルス感染症が拡大していることから、2年連続のマラソン大会中止の決定をしましたのでお知らせします。

※第16回壮年ソフトボール大会を令和3年9月12日(日)開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染症が急拡大しており急遽中止としました。

※公民館では、コロナ禍の関係で事業が停滞しており、大変ご迷惑をおかけしています。

【お礼】

※千歳公民館クラブ・リメイク&手芸の会(代表者 小野富代さん)が、クラブで作った手作りマスク141枚を千歳小学校に寄付していただきました。

※皆さんも、新型コロナウィルス感染症に注意して過ごして下さいね。

(背を丸め 認知の進む 母一人 せつなくながむる 老いの人生) 嘴山